

SALAIRES

un mouvement fermement ancré

Après le simulacre de négociations sur les salaires (NAO) promises à l'automne 2016 et sournoisement reportées jusqu'en décembre, nous étions nombreux à considérer que le problème de l'emploi et des salaires pourrait être reposé n'importe quand, au moment et à l'endroit que les salariés jugeraient eux-mêmes favorables.

Un constat s'impose : c'est de manière bien inconsidérée que la Direction ellemême a provoqué cette occasion avec l'annonce de zéro intéressement !

Cela fait donc maintenant deux semaines qu'un débrayage « sur le tas » a lancé un mouvement ralliant la plupart des secteurs de production sur les revendications salariales qui, à l'évidence, ne peuvent pas être supprimées d'un coup de crayon.

Des revendications auxquelles la Direction se doit de répondre dans les meilleurs délais, notamment par le versement d'une prime de 2.000€ (fin de navire E34).

Des débrayages quotidiens avec une journée centrale dans la semaine, c'est le mode d'action adopté par l'ensemble des Assemblées Générales, le matin, l'aprèsmidi et la nuit.

Maintenons et amplifions cette mobilisation!

RENDEZ-VOUS QUOTIDIENS À L'AVANT DU E34 (Bassin C).

- QUARTS DU MATIN de 9h30 à10h29, rejoints par les JN des BORDS et PM et autres secteurs de 9h45 à 10h44,
- QUARTS D'APRÈS-MIDI de 17h00 à 17h59,
- QUARTS DE NUITS de 03h00 à 03h59 (lieu à définir dans chaque secteur).

Un prochain tract précisera les modalités de la journée centrale de la semaine.

